



**Postulat von Manfred Wenger
betreffend Zuger Alpli Express
vom 19. Juni 2014**

Kantonsrat Manfred Wenger, Zug, hat am 19. Juni 2014 folgendes Postulat eingereicht:

Der Zugerberg ist mit seiner Landschaft und seinen "Bäsäbeizä" unser schönstes Naherholungsgebiet.

Leider ist nur der vorderste Teil für Fussgänger, welche nicht so taff sind, erreichbar, oder man ist auf ein Fahrzeug angewiesen.

Aus diesem Grunde bitte ich den Regierungsrat, die ZVB/ZBB zu beauftragen, einen 2-jährigen Testbetrieb (2015/2016) mit Kleinbussen zu organisieren.

Der Kurs soll zeitlich gemäss Gutdünken des Regierungsrates und der ZVB/ZBB im Frühjahr bis Herbst stattfinden.

Die Streckenplanung soll vom "Schmittli" Neuägeri – Rest. Brunegg – ZBB Bergstation – Rest. Vordergeissboden – Rest. Hintergeissboden – Rest. Pfaffenboden – mit Endstation Parkplatz unterhalb Rest. Alpli sein.

Eventuell könnte die Strecke durch's Hürital bis nach Unterägeri weitergeführt werden.

Gerne bedanke ich mich im Voraus für die Bemühungen.